



Los sindicatos critican la medida y hablan de falta de consenso y «nula imaginación»

Los rectores de las universidades de Burgos y Salamanca valoran el ajuste en los grados

ICAL / VALLADOLID

El nuevo ajuste de titulaciones universitarias planteado por el consejero de Educación, Juan José Mateos, no ha encontrado el respaldo deseado en los sindicatos educativos, que han criticado la medida al hablar de ausencia de consenso y falta de imaginación.

Así, la secretaria de FETE-UGT, María Victoria Soto, pidió imaginación para poner en marcha grados que absorban el excedente de alumnos de universidades im-

plantadas en otras comunidades, principalmente las vecinas.

La responsable de Educación de CCOO, Elena Fernández, consideró que no se puede modificar un mapa de titulaciones sin llevar a cabo una reestructuración de la propia institución académica. «Una reestructuración del mapa de titulaciones no puede ir más allá de determinadas que se repitan en muchos campus y se puedan unificar en algunos de ellos», consideró.

Antonio Barreñada, de CSIF, criticó que la Junta haya presentado los criterios del nuevo mapa de titulaciones mediante Decreto en una tramitación «sin consenso» y donde las organizaciones sindicales, aunque están convocadas hoy por la Dirección General de Universidades, se han enterado por la prensa. Por último, el responsable de Universidad del sindicato Stecyl, Miguel Grande, temió que detrás del decreto se escondan «recortes» y que la ordenación se ha-

ya hecho más «con criterios de rentabilidad económica que de orden científico».

Menos críticos se mostraron los rectores de las universidades de Burgos y Salamanca. De hecho, el máximo responsable de la institución académica, Alfonso Murillo, calificó como «beneficiosa» la revisión del mapa de titulaciones, mientras que Daniel Hernández, rector de la USAL aseguró que los campus periféricos no están en «peligro».